

Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern

Egerländerweg 1, 95502 Himmelkron, www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com



Pressemitteilung

Sorge um die geplante Schließung der Bavaria Klinik Freyung

Himmelkron, 04.07.2022

Mit großer Sorge beobachtet die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben in Bayern das Kliniksterben in Bayern, das nun auch den Bayerischen Wald erreicht hat.

Mit der geplanten Schließung der Bavaria Klinik Freyung voraussichtlich im September 2022 wird das Rehabilitationsangebot der Region Freyung-Grafenau und des Bayerischen Wald signifikant beeinträchtigt. *)

Das Nachsehen haben die PatientInnen der Region - Angebote der orthopädischen, Internistischen und beruflichen Rehabilitation gehen verloren. Das Nachsehen haben auch die Klinikmitarbeiter mit dem Verlust ihrer Arbeitsplätze sowie die Stadt Freyung mit dem Verlust regionaler Infrastruktur.

Der Träger der Klinik Bavaria wird aufgefordert, seine wirtschaftliche Lage – da dem Bundesanzeiger lediglich die Jahresergebnisse bis 2020 vorliegen - detailliert der Öffentlichkeit transparent vorzustellen und damit seine Entscheidung zu begründen. Die **Arbeitsgemeinschaft der Krankenkassen in Bayern**, zuständig für die Versorgungsverträge und die Entgeltvereinbarungen mit Rehabilitationseinrichtungen, wird aufgefordert, in Folge Corona-bedingter veränderter Patientenströme nach Lösungen zu suchen, um das klinische Rehabilitationsangebot in Bayern insgesamt sowie in Freyung speziell zu erhalten.

Es wäre eine fatale Entwicklung, wenn in Folge der Corona-Pandemie in Bayern vermehrt Rehakliniken ihre Pforten schließen und den PatientInnen eine wohnortnahe Rehabilitation vorenthalten würden.

Hintergrund

Im Bayerischen Wald ist die geplante Schließung der Bavaria Klinik Freyung die zweite Schließung nach dem Krankenhaus Waldkirchen im Jahr 2018. Die Aktionsgruppe Schluss mit Kliniksterben setzt sich für den Erhalt wohnortnaher Krankenhäuser ein, die insbesondere in ländlichen Regionen vielfach existenzgefährdet sind.

Dr. Rainer Hoffmann
Chefarzt i.R.

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.

Angelika Pflaum
Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses

Horst Vogel
Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses

Helmut Dendl
Bundesverband Gemeinnützige Selbsthilfe
Schlafapnoe Deutschland e.V. GSD

Peter Ferstl
KAB-Kreisverband Kelheim

Willi Dürr
KAB Regensburg e.V.

Ludwig Keller
Initiative Gesundheitsversorgung
Marktheidenfeld

Heinz Neff
KAB Kreisverband
Freyung-Grafenau

Himmelkron, 04.07.2022

verantwortlich:

Klaus Emmerich

Klinikvorstand i.R.

Egerländerweg 1

95502 Himmelkron

0177/1915415

www.schlusskliniksterbenbayern.jimdofree.com

klaus_emmerich@gmx.de

*) Passauer Neue Presse, Finanz-Probleme wegen Corona: Klinik im Bayerwald schließt,
<https://www.pnp.de/lokales/landkreis-freyung-grafenau/freyung/Finanz-Probleme-Bavaria-Klinik-schliesst-4360843.html>